
1 

 

Garden Club Camilla Malvasia Bologna 
Verbale Consiglio Direttivo di giovedì  8.6.23 h 16,30  - sede 

 

 

Presenti: Bonora, Celadin, D'Alessandro, Galli, Falavigna, Stupazzini, Ballotta, Rinaldi, De Leo 

Assenti giustificati: Gallassi, Santi 

 

Bonora: riorganizzare per non deperire, cercare di collaborare senza ledere la dignità degli altri, coinvolgere 

nuove persone senza lamentarsi e darsi da fare per sviluppare le attività. I maestri vanno rispettati ma 

possono essere superati.  

 

D'Alessandro: rispetto per chi ha esperienza maggiore degli altri, ma in generale rispetto per tutti coloro 

che collaborano, problema è che non c'è un riconoscimento dei ruoli. Bonora: responsabile per costruire 

sistemi di relazione, comunicazione, in collaborazione con De Leo. Definire le deleghe e rispettarle.  

 

Celadin: essere comunità e restare vivi. Forse dobbiamo avere consulenza per innovarci? Oppure trovando 

al nostro interno le idee può esserci una persona dedicata all'innovazione?   

 

Camilla De Leo: sviluppare la scuola e attività per coinvolgere i giovani ma anche le gite e le attività per i 

soci storici. Preventivo per Quadrati (da sottoporre al consiglio).  

 

Rinaldi: regolarità maggiore negli incontri per approfondire gli argomenti. Obiettivo coinvolgere nuovi 

soci proponendo attività innovative e sottoponendolo alla direzione. Chiedo a Bonora di definire linee di 

sviluppo e programmare incontri più frequenti.  

 

Ballotta: sviluppare senza dimenticare le nostre origini, disponibile a partecipare più assiduamente e 

proporre idee.   

 

Stupazzini: disponibile a partecipare più assiduamente e proporre idee.  

 

Falavigna: vorrei fare i complimenti a Marco Di Marco che ha portato nell'anno 30/40 nuove persone 

coinvolgendole in autonomia e facendole iscrivere al Garden e ai corsi di ikebana. Buona idea di Marisa di 

fare più incontri.  

 

Galli: Figura di Camilla Malvasia non può mancare. Delegare Marisa, Domenico e Marco alla creazione 

di contenuti video 1 DFO e 1 IKE ogni mese.  

 

Il Consiglio delibera di aumentare compenso annuale a Camilla De Leo dagli attuali 1500 € di ulteriori 

1000 € se non ci sono risultati o 1500 € se ci sono risultati.  

 

Bonora. Mostra: abbiamo parlato con la preside del liceo artistico di Bologna, ci siamo detti che il Garden 

non è solo ospite ma vuole cooperare con gli studenti per cercare forme di coprogettazione che facciano 

crescere noi e i loro studenti, cosa che è stata favorevolmente accolta. Mostra dedicata ai colori della pace: 

8 colori / installazioni e i ragazzi propongono 8 manufatti da accoppiare oppure trovare 1 cosa o 2 al 

massimo da fare in collaborazione con loro (con referente una insegnante dell'artistico). Non c'è ancora una 

risposta definitiva. Galli e Celadin vengono incaricati di seguire la questione. 

 

Celadin: ha ricevuto la proposta di organizzare un concorso internazionale a Imola nei giorni prima del 

gran premio (maggio 2024) in accordo con il Comune e possibilità di trovare sedi prestigiose (oltre che un 

menu fisso a prezzi contenuti al San Domenico). Viene incaricato di approfondire.  

 

L a proposta di Marisa e Domenico di suddividersi le lezioni del 3° e del 1° anno viene accettata  

 

Galli: il Floristry va fatto anche con numero basso di iscritti.  

Proposta di aumentare il costo del floristry a 600 € a persona.  

Marisa e Luisa terranno un Floristry 1 a metà settembre (date da definire). 

Da novembre ci saranno nuovi insegnanti. 
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Previsto il trasferimento il 21/6 di strutture e vasi di Licia Maserati (Fiorella + Marisa) nella cantina di 

D'Alessandro (con Domenico) 

 

La commemorazione delle amiche scomparse si terrà il 27 settembre (studio Lucia Trebbi) 

 

La festa di chiusura si terrà al Garden giovedì 15 giugno dalle 17  

 

Didattico: si terrà mercoledì 21 giugno alle 16, per chi vuole fare la mostra, la commemorazione delle 

amiche scomparse, chi vuole proporre lezioni e corsi di decorazione occidentale e di ikebana. 

 

Settembre: corso di agricoltura urbana gratuito all'Orto Botanico. Iscrizioni: le gestisce tutte l'Orto Botanico 

Camilla De Leo preparerà fogli con QR per iscriversi alla newsletter (oppure scrivere a mano) 

 

BPER: cambiato il contratto, tra un anno valuteremo se positivo.  

 

Ipotesi per il prossimo inverno: gruppo di lettura, prendere il tè, guardare le vecchie fotografie e i libri della 

biblioteca.  

 

Bilancio Giardini Margherita: 

Uscite: 1000 € allestimento (foto di Mercuri), 150 € fiori, 80 € striscione, 244 € partecipazione ai giardini  

Entrate:  696 € sia di Eventbrite che in loco (lezioni + manufatti)  

 

Il Consiglio delibera di chiedere a Marco Mercuri delle foto.  

 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, il Consiglio si chiude alle 19 

 

 

nelle veci di Segretaria 

(essendo assente giustificata E. Gallassi)      la Presidente 

 

Camilla De Leo         Paola Bonora 

 

 


